

# Jefa de Estado: “Nuestras posibilidades de desarrollo dependen de que pongamos en el centro de nuestros esfuerzos a las personas y sus talentos”

22 DIC 2016



**En la ceremonia de Cierre del Programa Becas Capital Humano de CORFO 2016, la Mandataria aseguró que este instrumento de capacitación “debe cumplir un doble propósito: ser un instrumento para el desarrollo personal y al mismo tiempo un factor para reducir las brechas productivas que han debilitado nuestra economía”.**

En el Centro Cultural Palacio de La Moneda, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a la subsecretaria de Economía y Empresas de Menor Tamaño, Natalia Piergentili, y el Vicepresidente Ejecutivo de Corfo, Eduardo Bitran, participó esta mañana de la ceremonia de cierre del Programa Becas Capital Humano Corfo 2016, orientadas a sectores productivos y geográficos donde existe carencia de personal calificado, o necesidad de mayor desarrollo de habilidades. Este programa se implementa desde el año 2015, se han otorgado más de 5.600 becas a través de 83 programas.

Tras felicitar a los graduados y sus familias, la máxima autoridad nacional afirmó que “cada vez más consenso que nuestras posibilidades de desarrollo dependen de que pongamos en el centro de nuestros esfuerzos a las personas y sus talentos, con equidad, sin exclusiones, como lo hemos hecho con la profunda reforma educacional que estamos llevando adelante”.

Igualmente, señaló que “también hemos avanzado en otro consenso: en Chile tenemos que pensar con

sentido estratégico, si de verdad queremos que los esfuerzos públicos y privados nos lleven a una economía más diversificada, con más y mejores empleos. Hace falta tener una visión y una voluntad país: no podemos descansar únicamente en las fuerzas del mercado”.

La Jefa de Estado destacó que la creación de las Becas Capital Humano responde a que “no basta con seguir haciendo las cosas como siempre. Y, en ese sentido, las becas de formación en especialización, en oficios y en actualización de competencias, deben cumplir un doble propósito: ser un instrumento de desarrollo personal, por un lado y, al mismo tiempo, un factor para reducir las brechas productivas que han debilitado nuestra economía”.

Algunos de los sectores productivos beneficiados son el del Turismo sustentable, donde se han desarrollado 40 programas y entregado más de 2.500 becas; el de la Industria Solar, con ocho planes de formación; el de Construcción en Madera, con seis programas de capacitación vinculados a la metodología BIM (Building Information Modeling) y a la industria de la madera, y más de 1.200 becas para trabajadores del sector; en el de Industria Inteligente, donde el primer piloto benefició a 78 mujeres que participaron de un curso intensivo de programación de software y 70 están actualmente en un curso de capacitación en desarrollo web fron-end, y prontamente la Región de la Araucanía implementará un segundo piloto para 60 jóvenes en programación.

Asimismo, en conjunto con los Programas Estratégicos, se han desarrollado otros diez Programas de Formación para la Competitividad en las distintas regiones del país, cuyos sectores beneficiados son los de alimentos, pesca y acuicultura, economía creativa. A través de estos programas de capacitación se esperan beneficiar a más de 400 personas.

La Mandataria indicó que “hasta ahora se han desarrollado 8 diagnósticos a nivel nacional, para identificar las brechas que tenemos en trabajo calificado en sectores productivos priorizados (...) Entonces, esto de mirar cómo la formación puede contribuir realmente al desarrollo personal, pero también a las oportunidades, ese ha sido tal vez el giro, la diferencia que ha marcado el programa “Becas Capital Humano”, que implica empleabilidad, por un lado, y respuesta a las necesidades específicas de cada región y de cada sector productivo”.

Finalmente, la Presidenta Bachelet reafirmó que “como Gobierno, seguiremos haciendo hoy, lo que nos pide nuestro mañana. La productividad, inclusión y la sustentabilidad que buscamos para nuestra economía, no son conceptos abstractos; son un reto claro que estamos enfrentando con los pasos necesarios, como por ejemplo, los cursos de los cuales ustedes hoy egresan”.